

V-7-078: Ehrenamt im BAföG anerkennen

Antragsteller*innen Laura Mai Ehrich

Antragstext

Von Zeile 78 bis 86 löschen:

~~Ein entsprechendes Konzept gegen diesen Umstand könnte daher die Festlegung einer „Individualstudienzeit“ sein. Werden nämlich individualisierte Optionen geboten, wie z.B. das Verlängern der Regelstudienzeit bei Nachweis eines zeitaufwändigen Ehrenamts (z.B. Arbeit bei der freiwilligen Feuerwehr, der Bekleidung eines freiwilligen Amtes mit festen Funktionen (die nicht etwa während einer Klausurenphase oder schlechten universitären Rahmenbedingungen ruhen können)), verringert dies nicht nur die Hürde, sich unentgeltlich und freiwillig zu engagieren, sondern fördert sogar die Bereitschaft einer Gruppe, die eigentlich nicht für bürgerschaftliches Engagement prädestiniert ist.~~